Expreso.press

0

28/12/2024



## Alerta: regresaría la sequía en 2025

El gobierno de Tamaulipas, a través de autoridades ambientales, ha emitido una alerta sobre la posibilidad de enfrentar una sequía severa en 2025. Según modelos de proyección climática, se anticipa un déficit significativo de lluvias para el próximo año, aunque también existe la esperanza de que sea tan activo en temporales como lo fue 2024.

Daniel Peñaloza Medellín, director de Recursos Naturales y Áreas Protegidas de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente (SEDUMA), señaló que la situación proyectada está directamente relacionada con el cambio climático, que se ha intensificado en las últimas décadas.

https://expreso.press/2024/12/27/alerta-regresaria-la-sequia-en-2025/